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Résumé :

La présente thése comprend une étude du dialogue dans le Saint Coran a travers les
histoires d’Abraham et de Moise (la paix soit sur eux), qui vise a mettre en évidence les
éléments de la rhétorique et ses techniques argumentatives. Méthodes pour servir son but de
communication et des raisons idéologiques, et se tenir debout sur tout ce qui permettrait la
compréhension entre le locuteur et le récepteur. En outre, cette étude cherche a aborder ce qui
est inclus dans le dialogue coranique, des mécanismes pour convaincre a ce que les théories
modernes sur le sujet des argumentations.

Cette étude conclus que le Saint Coran dans ses diverses attitudes de communication
n’était pas loin des origines argumentatives, mais était modele idéal qui est disponible sur ces
atouts avec un artisanat étonnant et miraculeux.

Abstract :

The present thesis includes a study of dialogue in the Holy Quran through the stories
of Abraham and Moses (peace be upon them), which aims to highlight the elements of
rhetoric and its argumentative techniques. Methods to serve one's purpose of communication
and ideological reasons, and stand on anything that would allow understanding between the
speaker and the receiver. In addition, this study seeks to address what is included in the
Qur'anic Dialogue, mechanisms to convince modern theories on the subject of argumentation.

This study concluded that the Holy Quran in its various communication attitudes was
not far from the argumentative origins, but was ideal model that is available on these assets
with an amazing and miraculous craftsmanship.
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